
 

Perugia, 3 ottobre 2024 

 

Oggetto: Verbale adunanza Collegio dei Rappresentanti degli Studenti 

 

Nel pomeriggio del 3 ottobre 2024 il Collegio dei Rappresentanti si è riunito per discutere il seguente 
ordine del giorno: 

1) Comunicazioni; 
 

2) Presa d’atto del verbale della precedente adunanza 
 

3) Approvazione Nota su conflitto 
 

4) Bando Pro-ben-parere; 
 

5) Valutazione prossima tornata elettorale; 
 

6) Pranzo interculturale – individuazione data; 
 

7) Revisione modalità accesso mail; 
 

8) Gruppo revisione regolamento; 
 

9) Bagno no gender; 
 

10) Varie ed eventuali. 
 
 

Presenti: 

Dott.ssa Hadeer Abdelzaher Walid 

Dott.ssa Alice Aguiari 

Dott.ssa Alessandra Catapani 

Dott.ssa Ludovica Renzi 

Dott. Giacomo Lazzari 

Cons.ra Ilenia Ciotoli 

Cons.ra Lucrezia Terracina 



Cons.ra Giulia Puglisi 

Cons.ra Lina Dyana Modestino 

Cons. Luca Stafisso 

Cons.ra Clara Giunta 

Dott.ssa Ludovica Angeletti 

Dott.ssa Lorenza Nestola 

Dott.ssa Chiara Grilli 

Dott.ssa Carmen Russo 

Dott.ssa Veronica Chillé 

Cons.ra Alice Dolciotti 

Cons.re Louay Rahal 

 

Assenti giustificati: 

Dott. Giovanni Battista Bronzini 

 

Assenti non giustificati: 

Dott. Mamadou Diop Guissé 

Cons. Josué Gabotti 

 

L’adunanza del CdR inizia alle ore 15.56 

 

Punto 1 

Comunicazioni della Presidente: 

- Il giorno del 6 novembre dalle ore 11 alle ore 13 sarà una giornata dedicata al benvenuto 
alle matricole. Sarà un breve momento di dialogo, dove anche i Rappresentanti dovranno 
essere presenti, soprattutto i Rappresentanti in Dipartimento, per farsi conoscere. 
 

- Il giorno 31 ottobre l’Ateneo organizzerà una festa di Halloween assieme all’associazione 
“Brigata Indipendente”. 
 

- Distributori degli assorbenti: il Cons.re Stafisso riferisce lo spiacevole avvenimento che ha 
visto gli assorbenti rubati e gettati all’interno del bagno fin al punto di otturarlo. La Presidente 
approfondisce la questione del vandalismo nei confronti di iniziative e materiale universitario. 
Si decide all’unisono di proporre all’Università di postare un comunicato per sensibilizzare 
sull’uso di determinate attrezzature, nel caso i problemi sussistano.  
 



- Scambio di e-mail reso pubblico tra Piccini, Direttore Generale e Rettore. Il Prof. Piccini ha 
inviato a tuttɜ le e-mail per permetterci di venire a conoscenza della situazione, ovvero 
dell’assunzione del Dottor Botteghi, che attualmente ha un processo in corso. La Cons.ra 
Giunta spiega quanto accaduto durante lo scorso CDA in merito alla questione.  
 

- La Dott.ssa Chillé ne approfitta per sollevare un problema che emerge quando si è a mensa: 
portare cibo dall’esterno è vietato e chiunque mangi e si sente male è sotto la loro 
responsabilità, nonostante non abbia comprato e consumato il pasto della mensa. Dobbiamo 
darne comunicazione. 
 

- La Presidente riferisce al Collegio che in Senato si è sollevata la questione degli appelli 
aggiuntivi istituiti per lɜ studenti borsistɜ MAECI nel mese di settembre. A seguito di ciò si è 
aperta nuovamente la discussione su appelli aggiuntivi ordinari per tuttɜ lɜ studenti. 

 

La Dott.ssa Lorenza Nestola partecipa all’adunanza dalle ore 16.15. 

La Cons.ra Lucrezia Terracina abbandona l’adunanza alle ore 16.20. 

La Dott.ssa Carmen Russo partecipa all’adunanza alle ore 16.22.  

Prosegue con la verbalizzazione la Dott.ssa Alessandra Catapani 

 

Punto 2 

Il Collegio prende atto all’unanimità del verbale della precedente adunanza. 

 

Punto 3 

Approvazione Nota sul conflitto: la Presidente illustra nuovamente durante l’adunanza la Nota redatta 
dall’intero Collegio dei Rappresentanti dellɜ Studenti. La Cons.ra Giunta suggerisce di effettuare una 
modifica all’interno della Nota sull’espressione ‘‘guerra israele-palestinese’’ con ‘‘conflitto in Medio 
Oriente’’. Il Collegio dei Rappresentanti prende atto all’unanimità della Nota, con annessa modifica. 

 

Punto 4 

La Presidente annuncia che il Nostro Ateneo ha vinto un bando nazionale che si chiama ‘‘Bando Pro-
BEN’’ che include una serie di attività per il benessere psicofisico della comunità studentesca. Questi 
soldi saranno indirizzati in tre differenti settori. In totale abbiamo 45 mila euro, di cui 15 mila euro 
da indirizzare alle attività sportive. Il restante denaro verrà diviso in tre settori: 

1. Rafforzamento counseling, non solo delle sedute individuali, ma verrano creati dei gruppi di 
dialogo all’interno dei nostri spazi universitari; 

2. Formazione delle figure di facilitatori; 
3. Ristrutturazione dell’aula Monia Andreani. 

Al Collegio dei Rappresentanti viene chiesto un parere riguardo il progetto di ristrutturazione della 
Monia Andreani. 

 



Punto 5 

La Presidente solleva il problema della prossima tornata elettorale: per vari motivi non tuttɜ possono 
proseguire la carica per altri due anni e in aggiunta ci sono persone che hanno intenzione di 
dimettersi dalla carica per motivi personali. Gli Uffici degli Organi Collegiali non hanno possibilità di 
organizzare le tornate elettorali in un futuro prossimo, proprio per questo, si è pensato di proporre 
un incontro martedì 8 ottobre alle h 15 per chiedere formalmente delle elezioni elettorali generali in 
Aprile – che rispettino il nuovo regolamento – in quanto nel 2026 ci sarà la visita CEV. 

Per l’incontro presso gli Organi Collegiali si sono resɜ disponibilɜ la Presidente, la Vicepresidente e la 
Cons.ra Puglisi. 

 

Punto 6 

Nell’ottica dell’aggregazione dobbiamo individuare nel mese di novembre la data della X edizione del 
Pranzo Interculturale. La Presidente suggerisce di organizzare la festa tra l’11 e il 15 e chiede qualche 
volontariǝ che possa controllare il giorno con più affluenze dellɜ studenti. La Dott.ssa Angeletti si 
propone come volontaria per l’indagine incrociata sull’orario delle lezioni. 

 

Punto 7 

La Presidente propone di individuare tre persone che abbiano accesso alla mail istituzionale per 
ottimizzare lettura e comunicazione. A gestire la mail del Collegio dei Rappresentanti degli Studenti 
saranno la Presidente, la Dott.ssa Catapani e la Cons.ra Giunta.  

 

Punto 8 

La Presidente propone l’istituzione di un gruppo per la riscrittura del regolamento. Oltre alla 
Presidente lavoreranno alla revisione la Dott.ssa Grilli, il Cons.re Stafisso. La Presidente chiederà un 
ulteriore aiuto anche al Dott. Battista Bronzini. 

 

Punto 9 

Bagno no gender: il Cons. Stafisso mostra i design dei modelli proposti per il bagno no gender da 
parte dell’architetto incaricato. Il Cons. Stafisso sottolinea anche i cambiamenti che sono stati 
proposti all’interno del progetto precedentemente diffuso, partendo dalla grafica delle porte che 
prevedevano elementi e terminologie discordanti. La Cons.ra Ciotoli suggerisce di effettuare delle 
modifiche in particolar modo dei colori utilizzati per i soffitti del corridoio dei bagni, che non 
rispecchiano la struttura della bandiera inclusiva.  

La Dott.ssa Lorenza Nestola abbandona l’adunanza alle ore 17.39. 

La Dott.ssa Hadeer Abdelzaher Walid abbandona l’adunanza alle ore 17.45. 

 

Punto 10 

Varie ed eventuali:  



- La dott.ssa Grilli spiega che il Prof. Marino ha intenzione di organizzare un incontro 
formativo per rappresentanti, in paritetica SUSI, in cui si spiegherà come si esegue il 
controllo del Presidio Qualità del nostro Ateneo. 
 

- Il Cons. Stafisso illustra la situazione sulla carriera Alias in Ateneo: si è discusso su 
uniformarla a quella di UniPG.  
 

- Relativamente alla questione di dimissione ed elezioni, la Presidente chiede al Dott. Lazzari 
di aspettare martedì per giungere a una soluzione che possa rispettare le Sue esigenze. 

 

L’adunanza termina alle ore 18.12 

 

  


